# El Juanfersa confía en salir vivo esta noche de Huesca

### BALONMANO

Los gijoneses, con la novedad del serbio Potic, regresan a la competición, tras el largo parón invernal, en el partido de ida de los cuartos de final de la Copa del Rev

#### :: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa vuelve a las canchas esta noche en Huesca, tras el largo parón invernal de las fiestas navideñas y del Mundial. Lo hará en el partido de ida de los octavos de final de la Copa del Rey que jugará ante este conjunto aragonés en el que militan el exportero jovellanista Adam Savic y los gijoneses Toño Cartón y Javier Ancizu

La principal novedad del conjunto gijonés será la del lateral derecho Nikola Potic, que llegó el pasado domingo a Gijón para reforzar la prime-ra línea tras la marcha de Golubívic y la lesión de Rubén Río. A la incorporación del jugador serbio se une la del lateral izquierdo gallego José Manuel Rial, que fue operado de apendicitis el pasado mes de diciembre, así como la recuperación de Montoya, que terminó con algunos problemas físicos al fina de la primera vuel-

El equipo ofreció muy buenas sen-

### **CUARTOS DE FINAL (IDA)**

Huesca-Juanfersa	20 horas
Ademar-Granollers	20.45 horas
Puente Genil-V. de Aranda	20.45 horas
Barcelona-La Rioja 21 horas	(Sportmanía)

saciones en los tres amistosos que disputó, con victoria en casa ante el Ademar y dos empates, en Irún contra el Bidasoa y en Santander con el Sinfin como rivales. Se vio a un equipo gijo-nés listo para su regreso a la competición con sus jugadores clave a buen ritmo, casos de Rial, Adrián, Montoya, Paredes y el pivote Ángel Paraja, que atraviesa un gran momento. Solo falta que el zurdo Nikola Po-

tic se vaya adaptando a sus nuevos compañeros, lo que sería una gran ayuda para el juego de conjunto.

El técnico Alberto Suárez recono-ce con respecto al partido de hoy que «es distinto porque es la Copa del Rey y, aunque nuestro objetivo principal es la Liga, tenemos la ilusión de clasificarnos para la 'Final Four'».

### La adaptación de Potic

Asimismo, el preparador gijonés tiene claro que el duelo copero «servirá para perfilar el encuentro del sábado, en el que reanudamos la competición doméstica en Guadalajara», aunque también servirá para que «Potic se vaya adaptando al equipo, ya que lo vamos a necesitarlo para una primera línea que tenemos un tanto mer-

Pese a la teórica superioridad osense, el conjunto rojillo siempre le ha hecho buenos encuentros al aragonés. Sin ir más lejos, la temporada pasada, los gijoneses perdieron por escaso margen en Huesca y empataron en Gijón en un duelo titánico, que fue vital para lograr mantener la categoría.

En el presente ejercicio, el Juanfersa perdió por la mínima en la primera vuelta en un partido en el que el extremo ovetense Nacho Huerta tuvo en su muñeca el empate en una

acción protestada por los gijoneses que pudo ser penalti.

#### Clasificación histórica

Así las cosas, los jovellanistas, que esperan sacar provecho de las bajas de Novelle y Eloy en el Huesca, confian en traerse un buen resultado para el partido de vuelta el 1 de abril de cara a lograr una clasificación histórica para la 'Final Four' de la Copa del Rey.

La expedición del Juanfersa llegó a Huesca a última hora de la noche de ayer tras un largo viaje que sufrió un leve retraso por la intensa nieve que presentaron las carreteras del Norte de España. El técnico Alberto Suárez decidirá hoy si el equipo realizará una suave sesión preparatoria para desentumecer músculos.

En el conjunto aragonés actúan los veteranos extremos Toño Cartón y Javi Ancizu, pilares básicos de un Hues-ca en el que defiende la portería Adam Savic, que fue clave para que el Juanfersa lograrse el objetivo mantener-



## Campaña de abonados rojilla para la segunda vuelta

GLIÓN, El Juanfersa Gijón, tras reciente reunión de su junta directiva, lanzó ayer su campaña de abonados para la segunda vuelta de Asobal, que comienza este sábado en Guadalajara, aunque el primer partido del equipo gijonés, en el Palacio de Deportes, será el miércoles de la próxima semana ante el Granollers. Este encuentro será retransmitido en directo por el canal de deportes Sportmanía.

Los precios para los abonos que pondrá el club gijonés para la par-te final de la temporada son de 60 euros para la categoría adultos, 25 euros para los sub 21, diez euros para los benjamines y 120 para un carnet familiar conjunto. Los aficionados que lo deseen podrán abonarse a través de la web del club www.abgijonjovellanos.com o en la tienda de Universo Balonmano, en la avenida de Pablo Iglesias 83 de Gijón, en horario comercial.

La segunda vuelta del Juanfersa se presenta de lo más atractivo, va que vendrá a Gijón el Barcelona, considerado uno de los mejores equipos del mundo, el histórico Granollers y otros equipos con los que los gijoneses se jugarán su continuidad en la élite.

## Mireya juega en Israel su tercera final de Copa

## VOLEIBOL

La internacional gijonesa, tras haberla disputado en España con el Burgos y en Francia con el Calais, espera ganarla esta noche con el Haifa

:: J. L. C.

GIJÓN. Tres finales de Copa en tres países distintos. La internacional Mireya Delgado se jugará esta no-che en Israel con el Haifa, ante el Kfar Saba, el título copero de este país del Oriente Próximo.

Curiosamente, a la jugadora gijo nesas se le escapó el trofeo en dos ocasiones. La primera fue cuando militaba en el Universidad de Burgos, que dirigia por aquel entonces su paisano José Miguel Pérez, que ahora entrena al Haro Voley, mientras que su segunda oportunidad fue hace tres temporadas con el Calais en la Liga francesa.

Mireya dice que su equipo está muy motivado para el partido de hoy «porque se juega en Haifa, en nuestra cancha y con el apoyo de una afición que nos ayuda en buen número en todos los partidos que jugamos en casa».

Además, destaca que «el club no ha ganado nunca esta competición y la ciudad está muy ilusionada con ello».

Las vibraciones de esta asturiana, que con solo 23 años ha vestido en más de 100 ocasiones la camiseta de la selección española absoluta, son muy buenas y, en este sen-tido, explica que «eliminamos en

semifinales al equipo Kiryat Atta, que era el gran favorito para lograr el título, pero nosotras hicimos un partidazo».

En este encuentro, el conjunto en el que actúa la jugadora forjada en La Calzada logró la remontada. «Ganamos 3-2 después de ir perdiendo 2-1, por lo que creo que tuvo mucho mérito nuestra victoria».

Todo ello demuestra, que el Haifa parece atravesar un excelente momento de forma, porque a su buena actuación en Europa se une

el hecho de que figura segun do en la Liga israeli, a un punto del líder. Así las cosas, Mireya tiene

gran confianza en conseguir hoy la victoria, pese a que el Kfar Saba, su rival, «tiene mejor bloque de jugadoras

que nosotras, pero mi equipo cuen-ta con un mejor juego de conjunto».

La completa jugadora gijonesa de voleibol espera que esta noche se logre el sueño de un equipo hebreo en el que se ha convertido en un referente tanto dentro como fuera de

## MÁS DEPORTE

### La grupista Cristina Chamoso, destacada en la última jornada

VOLEIBOL ( SUPERLIGA 2

:: J. L. C. Cristina Chamoso, del Grupo Covadonga, figura entre las mejores jugadoras de la jornada en la Superliga 2 de voleibol. La inter-nacional júnior, con 4 puntos ante el Xuvenil Teis el pasado sábado, fue la segunda mejor sacadora. El

### Megido y Alonso ganan en el regional de sala

TIRO CON ARCO

:: E. C. Luis Megido y Ana Ibis Alonso (sénior), Julia García (júnior), Edu Muñoz y Andrea Rodríguez (cadete), Abel López (novel), Pelayo Fernández y Virginia Prieto (infantil), Pelayo Rodríguez (alevín) y Graciela Rodríguez (ardilla) ganaron la segunda prueba del regional de tiro con arco en sala celebrada en La Felguera.

conjunto grupista ha experimentado una notable remontada después de vencer en todos sus encuentros en este 2015. Las gijonesas pasaron del sexto al tercer pues to, a una sola plaza de la segunda posición que ocupa en zona de ascenso el Figaro Haris Tenerife, que cuenta con siete puntos más que el equipo que prepara Saúl Pérez. El Grupo jugará el próximo sába-do, en el Braulio García, ante el Caep Soria, la selección júnior.

## Las Mestas, sede del tercer cross escolar

ATLETISMO

:: R. D. Las instalaciones de Las Mestas acogerán el sábado, desde las once de mañana, el tercer cross escolar de la temporada. Participarán unos 350 atletas en cinco distancias y las categorías en las que se desarrollará la prueba son benjamín, alevín, infantil, cadete, juvenil, promesa y veteranos, masculinas y femeninas.



Nikola Potic, durante su presentación en el Palacio. :: PALOMA UCHA